

## **BSI Counter**

[www.bsiag.com](http://www.bsiag.com)

### Software an der Nahtstelle zum Kunden



Die Lösung für klare Prozesse am Schalter und an der Kasse: BSI Counter steht an Tausenden von Post- und Retail-Desks mit Erfolg im Einsatz und stellt Qualität und Tempo am POS sicher. Mit den Modulen Post, Bank und Retail bietet

BSI Counter alle Funktionen, die Sie von einem intelligenten Schaltersystem erwarten. Mit dem funktionsübergreifenden Kundeninformationssystem können Mitarbeiter ihre Kunden individueller beraten und passende Produkte verkaufen.



### **Software at the interface to the customer**

The solution for clear-cut processes at the counter and cash register: BSI Counter is successfully used at thousands of post office and retail counters, ensuring quality and speed. With its Post, Bank and Retail modules, BSI Counter offers all the functions that you expect from an intelligent counter system. With its multifunctional customer information system, your counter staff can advise customers and sell them the services that suit them best.